
                                         

第１回 南が丘学校支援委員会 記録 
     日時：平成 27 年 4 月 30 日(木) 19：30 ～22：30 

      場所：南が丘中学校会議室 

 

                                          

 

■１．確認報告事項 

 （１） 学校支援体制の全体構想図、会則(案)、ならびに南が丘コミュニティ・ファンド事業部

内規(案)について報告され、会則(案)については若干の文言修正をもって承認された。 

 

 （２） 委員会の会場については、南が丘中学校または小学校で行うこととし、回数は、年間 10

回程度とすることが確認された。 

 

（３） 平成 26 年度南が丘コミュニティ・ファンド事業会計監査について報告がなされた。（田

邉委員） 

 

■２．委員長・副委員長の選出 

   委員長ならびに副委員長には、次の委員が選出された（敬称略）。 

    委員長 ：当野  郁  

    副委員長：佐藤 正浩  田中 勝博 

 

■３．協議事項 

 （１） 活動を進めるにあたっての基本方針の確認 

     これまで、南が丘地域教育委員会（Me）が実施してきた活動をベースとして、発展さ

せて行くことを、本委員会の基本方針として確認した。 

 

 （２） 部会の設置・所属 

     次の部会が設置され、次の委員（敬称略）が担当することとなった。 

 

   ①学校評価・研修部会(仮称) 

      小学校グループ：佐藤  正浩  笠井 由香里 

      中学校グループ：田邉 きよみ  田中  勝博  向坂 ゆかり 

 

   ②学習支援・環境整備部会(仮称) 

      小学校グループ：松田 隆雄  西中 佳代子  上中 明美 

       中学校グループ：岡村   裕  伊藤  文人 

 

   ③安全推進部会(仮称) 



      中村 保親  河合裕美 

 

 （３） 南が丘コミュニティ・ファンド事業部員の選出 

     次の委員（敬称略）５名が選出された 

     田邉きよみ  河合 裕美  向坂 ゆかり  上中 明美  笠井 由香里 

 

 （４） 第 11 回南が丘「ふれあいまつり」実行委員・事務局員の選出 

     次の委員（敬称略）が選出された。 

     実行委員：中村  保親  佐藤 正浩 

     事務局員：西中 佳代子 

 

 （５） 小中合同地区懇談会における委員の役割と分担が、次のように決定された。 

    （敬称略）開催日時は、5 月 15 日(金) 19:00～ 

   ①受付案内：田邉 きよみ  河合 裕美 

 

   ②地区別の話し合いに参加する委員 

    ○青谷（西青谷・青谷第２・ドリームタウン）  ：向坂 ゆかり 

    ○青谷第１                  ：松田  隆雄 

    ○潮見が丘                  ：笠井 由香里 

    ○垂水山                   ：岡村   裕  上中 明美 

    ○千歳ヶ丘（千歳ヶ丘・西千歳ヶ丘・南が丘垂水）：中村  保親 

    ○二重池                   ：河合  裕美 

    ○南が丘１丁目                ：佐藤  正浩 

    ○南が丘２丁目                ：田邉 きよみ 

    ○南が丘３丁目                ：西中 佳代子 

    ○南が丘４丁目                ：田中  勝博 

    ※委員長、PTA 会長は、各地区を巡回し、臨機応変に対応する。 

 

 （６） オブザーバーの推薦・承認 

     次の方が推薦され、承認された。 

     辻林  操 氏  豊住  誠 氏 

 

 （７） 委員会等の開催曜日・時刻について次のように決定された。 

   ①委員会：月曜日開催、時刻は 19:00～ 

 

   ②南が丘「ふれあいまつり」代表者会議 

    5 月 7 日(木)、19:00～  於南が丘小学校校長室 

 

   ③第 1 回南が丘コミュニティ･ファンド事業部会 

    5 月 11 日(月)、19:00～  於南が丘小学校図書室 



 

   ④第 2 回南が丘学校支援委員会 

    5 月 18 日(月)、19:00～  於南が丘小学校図書室 

 

■４．連絡事項 

    南が丘小学校 PTA 木田会長から、通学路の安全対策に関し、次の報告があった。 

 

    南が丘学校近辺の通学路を実態調査、不具合か所を洗い出し、しかるべき手続き    

をもって改善に取り組んでいる。改善要望を上げても取り上げられなかった事項もあったが、

それらの事項についても、他からの要望が重なり最終的に改善された。今後も通学路の安全

確保のため取り組みを進めて行く。 

 

 

以上 

            


